

①猛暑がつづいています。  
熱中症に気をつけて下さい。



日本共産党議員団  
2017.7.13.NO.1492.

御相談はお気軽に  
TELとも 3905-0970  
FAXとも

赤羽北3-23-17  
(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

<写真はいづれも7月付  
'しんぶん赤旗'より>

志位委員長、ホワイト議長 笑顔で握手



握手するホワイト議長（左端）と志位委員長（右から2人目）、緒方靖夫副委員長（右端）=7日、ニューヨークの国連本部（池田謙二撮影）

利用をおすすめします。  
北区の制度



緊急通報システム+安否確認センサ  
高齢の方々の見守り  
(ことじの4月~実施)  
手続きなどの問合せ  
▶ 各地域の高齢者あんしんセンターに申請書類

# 人類史上初 核兵器禁止条約を122か国の賛成で採択 2017年7月7日、ニューヨーク国連本部での「交渉会議」で実現



## 国連会議

■核兵器を違法化する条約が、国連加盟193か国の中の63%にあたる122か国の賛成で採択されました。（※交渉会議への参加は124か国。採択を保留したのは1国、反対は1国でした。）

<上の写真>採択が決まった瞬間、被爆者のサロー節子さん（中央の赤い服の方・アメリカ在住）は、車椅子から身を乗り出でて、日本から出席した志位委員長と握手した。<左の写真>議長をつとめた、コスタリカのホワイトさんと握手する志位委員長。

①日本政府は出席せず。共産党は、志位委員長を団長に、代表団を派遣しました。

採択された条約は、「核兵器は非人道的である」「いかなる場合も使ってはならない」「核兵器廃絶に向かう」という思いが示されており、



被爆者に心を寄せた条約だと思います。

私たち被爆者が72年間、核兵器禁制条約をつくれと訴えてきたことが実り、うれしく思っています。

核兵器廃絶への道が備えられたというもので、まだ長い道のりがありますが、みなさんど力を合わせていきたい。

6月に国連会議に参加し、議長のエレン・ホワイトさん

に、「ヒバクシャ国際署名」の署名目録を渡すことができました。「3000万円」と胸に手を当て、感動のジェスチャーをされました。「これは本当に大きな力、後押しになります」と言われたので、国連総会には、もっとたくさんの方の署名をお持ちしますよ」と約束してきました。被爆者の声、市民社会の声を署名という形で目に見えるものとして示せるよう取り組んでいきたい。

## 72年間の訴えが、実つた

救援募金  
ご協力を  
日本共産党

日本共産党

①さがら事務所までご連絡下さい。

九州大水害

日本共産党創立95周年  
記念の街頭演説

7月15日(土)5時  
赤羽東口駅前

さねはじめ都議  
党北区議会議員

①この場でも、大水害救援の  
募金をよびかけさせていただきます。

なお、  
完創立記念講演会は  
7/19(水) 6時半~  
なかのゼロホール

①志位委員長と不破哲三社研所長  
※なお、インターネットでも視聴できます。

# 北「来年3月末赤羽西5丁目児童館と桐丘児童館に統合 つまり、赤羽西5丁目児童館がなくなる。」

○赤羽西5丁目児童館を主に利用している小学生は、赤羽台西小学校の児童たちです。西5児童館のある場所は、都営赤羽西5丁目アパートの中です。1階には赤羽西福祉作業所があり、3階は図書館があります。



「児童が増え、教室不足  
が心配されているのに、  
児童館をなくすのは  
おかしい」などの指摘に対し、  
北区は、今後の方針を

「平成31年までに、25館  
あつた児童館（現在、22館）を  
14～17館に統合する予定。  
児童は学校内の放課後  
子ども総合プラン（西小の場合  
はくわく赤西13  
ば）や学童クラブを利用することになり、名称も変わること」と。

## ⑥桐丘児童館の運営委員会に北区が報告

○児童館運営委員会には、桐丘地区の自治会長、小中学校長とPTA会長、桐丘高校長、民生児童委員、保護士、やまぶき荘の施設長、保育園長、地域振興室長、デイホーム施設長、区議など、21名が委員として、北区から委嘱されています。

○今年度、初会合となった7月6日、北区の子ども未来部子ども未来課から、「子どもセンター及びティーンズセンター配置方針（H26年度策定の児童館統廃合計画）」に基づき、赤羽西5丁目児童館は、平成30年3月末をもって、その機能を桐丘児童館に統合します」と報告されました。

○この報告に対して、出席した委員から次々と意見や疑問の声が出されました。  
<会議録が書き込まれ、詳細>



# 安倍政権による9条改憲を許さない

○平和憲法70年のことし、赤羽西地域9条の会発足7周年のつどいが、7月9日（日）、八幡小学校の体育館を会場に行なわれた。

## 憲法9条の積極的役割－平和外交－

○7月9日、9条の会会員である山内敏弘・一橋大学名誉教授は、「国際情勢が厳しさを増している今だからこそ、憲法9条が大切だ」と語った。  
その1は、北朝鮮の核開発：核による制裁をもってすれば、核戦争が現実のものとなる。日本としては、「核抑止」論の幻想を断ち切って、核廃絶のための施策を世界に訴えてゆくべきだ。

その2は、日米安保条約の下で、自衛隊が参戦して戦死者を出さなかったのは、ひとえに憲法9条があつたからだ



もうひとつ給水塔と夾竹桃 桐丘団地N地区